
      

  
 
Дорогие друзья! 
 
Вот и подошел к концу 2019-й год. Во многом он стал для нашей с вами Федерации прорывным. В 
этом году мы с вами сделали качественный рывок по укреплению нашего вида спорта на 
международной арене, не забывая о его внутреннем развитии.  
Хочу сказать об этом чуть более подробно. 
В 2019 году Москва впервые приняла и блестяще провела этап элитной серии Премьер-лига Karate1. 
Организация этого турнира получила высочайшую оценку как от Всемирной федерации каратэ, так 
от спортсменов, их тренеров, болельщиков. На московском этапе побывало свыше 10 тысяч 
зрителей, которые приехали со всей России посмотреть на лучших бойцов планеты и поддержать 
наших. Большое спасибо им за эту поддержку!  
Важно отметить, что несмотря на мощное внешнее давление на олимпийское движение России, уже 
в наступающем 2020 году Премьер-лига вернется в Москву, - это официально подтверждено. Более 
того, мы твердо намерены закрепить за столицей право принимать у себя этот турнир и далее 
ежегодно. 
Также в этом году нам было предложено принять у себя главные соревнования континента, 
чемпионат Европы 2023 года. Не сомневаюсь, что мы справимся с этой задачей на лучшем мировом 
уровне. Пользуясь случаем, я хочу еще раз поблагодарить президента WKF г-на Антонио Эспиноса 
за огромное доверие и поддержку, которое сейчас оказываются нашей Федерации.  
2020 год – год Олимпийских игр в Токио. Несмотря на то, что нашим спортсменам не удалось 
пробиться туда через рейтинговый отбор, лучшие каратисты обязательно поедут на 
квалификационный турнир в Париже в мае следующего года, где постараются добыть путевки на 
Игры в очных поединках. Для этого созданы все возможности – за последние месяцы мы полностью 
перенастроили систему тренерской работы, сегодня она направлена на достижение конкретного 
результата, со спортсменами работают лучшие тренеры мирового уровня.  
При этом не будем забывать, что каратэ остается в олимпийской семье – наш спорт вошел в 
программу следующих юношеских Олимпийских игр, которые пройдут в Дакаре в 2022 году. К 
этому тоже предстоит серьезно готовиться! 
Внутри самой ФКР хорошо работает управленческая команда, в полном объеме выполняет свои 
функции Президиум, налажено взаимодействие с региональными организациями. Расширился 
список наших членов – в состав ФКР вошла федерация Республики Марий-Эл. 
 
Федерация каратэ России вступает в 2020 год с четким пониманием целей и оптимизмом.  
С Новым годом, друзья! Счастья вам, здоровья, успехов! 
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